

年4回発行

SMC

冬 1月

2024

第100号

発行 SMC税理士法人
埼玉県所沢市日吉町18-26
所沢FSビル5F
TEL 04-2924-7775

あなたの企業の繁栄と共に！・・・それが願いです。



今号のトピックス

- **Imagine** 「トレードオフ」～51対49～
- **お客様ニュース** プラスパン 様
北斗不動産ホールディングス 様
- **SMCニュース** 忘年会を開催しました！
新年の抱負

相続の情報なら！
所沢遺産相続サポートセンター
ホームページ



SMC税理士法人 ブログ
「儲けのためにできること」





トレードオフ

～ 51対49～

明けましておめでとうございます。

今年からいよいよ2024年問題（建設業運送業等の残業上限規制）がスタートします。生産年齢人口が限りなく減っていく日本社会の既成の問題に対して、法規制でさらに追い打ちをかけるという、ちょっと笑うしかない問題です。

それでも、以前からこの問題に真正面から取り組んだ食品物流会社の例をご紹介します。

「2024問題が騒がれる以前から、行き着く先はドライバーの労働時間をどれだけ短縮できるかになるのはわかっていた。それを実現するには...、」

①ドライバーの人数を増やして一人当たりの労働時間を減らす

②仕事の量を減らして既存の人数で労働時間を減らす

この二択で、これ以外の答えはない。

この会社は**51対49の思考（少しでも分がある）**で②を選択した。労働時間を減らすという目的を達成するために、**売上げを落とすトレードオフ**を行ったのが今から7年前。

利益率を高めれば給料を変えずに労働時間を短縮できると考え、「この仕事はこの利益率を下回るならやらない」という明確な基準を作り、「荷主から依頼された仕事は決して断らない」という創業からのポリシーを捨て、実直に価格交渉を進め、今は待遇改善と共に好業績を上げている。

アマゾン、再配達のコストよりも置きっぱなしにして盗まれた商品代金を補償したほうが安いことに気づいてトレードオフした。意図したかどうかは別にして、頼むほうも気兼ねなく頼めるし、チャイムでいちいち玄関先に出なくていい。

トレードオフとは、何か将来大切なものを得る代わりに、今まで得ていた何かを手放すことですが、これがなかなか難しい。ただ、アレも捨てがたい、コレも捨てがたい、とっておいしいものを全部手放さないで放置していると、いずれすべてを失うことになる。

日本の年金問題、プライマリーバランス正常化、エネルギー不足と原発、憲法改正、防衛問題など、賛否に両論ある問題に一億二千万の国民の顔色をうかがって、**51対49の思考**でトレードオフしてこなかった結果、今の日本がある。

リーダーに必要なスキルは、**①統率力 ②洞察力 ③決断力**の3つ。勢いのいい社会では、声の大きい厳しさと実行力を持ち合わせたボスザル的な「①統率力」を持ったリーダーが威力を発揮するが、今はその逆で、**現状の分析力や未来に対する予想力、社会問題を解決するビジネスモデルの構築力などの「②洞察力」と、何かを得るために何かを捨てられる「③決断力」**を持ったリーダーが勝つ。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

プラスパン 様

新店舗「リヨンコッペル」が江戸川区 船堀にオープン♪



『思わず笑顔になれるパン作り』を目指しているプラスパン様が昨年11月に江戸川区 都営新宿線船堀駅から徒歩1分の場所に新店舗「リヨンコッペル」をオープンしました。

大人気商品はボリューム満点な「牛肉ゴロゴロカレーパン」、シンプルな味わいで朝食にもおやつにもピッタリな「塩ロール」です。他にも毎月オリジナルパンが続々と登場しています。

ぜひ一度ご賞味下さい！

〒134-0091 東京都江戸川区船堀2丁目2-18

TEL 03-6663-9967

営業時間：平日7:30～20:00・土日祝7:00～20:00

年中無休（年末年始を除く）



見るだけでも楽しい
パンのラインナップは
こちらから↓



北斗不動産ホールディングス 様

宮古毎日新聞に事業活動が掲載！

北斗不動産ホールディングス様が沖縄県宮古島で公募していた旧市役所平良庁舎の活用事業者に選定されたことが、宮古毎日新聞に掲載されました。

活用のコンセプトは『宮古島の住民と観光客が交流する場を提供することで新たな価値を生み出す』というもの。

今後はこちらの庁舎をマーケットや飲食店、シェアキッチンがはいった複合施設として有効活用し、宮古島の良さを再発見してもらうことを目指します。

宮古島の新たな観光スポットに注目です！



忘年会 を開催しました！



八王子にある鉄板焼きのお店「うかい亭」でSMCの忘年会を開催しました。

目の前で調理してくださる料理人の方の洗練された動きに目を奪われつつ、次から次へと繰り出される絶品料理に社員一同舌鼓をうちました！

2024年への英気を存分に養ったひと時でした。



新年の抱負 2024



工藤 正悟

スラッガーを目指す、大きな仕事にチャレンジをする、規模の大きな仕事に挑む、そんな1年にしたいと思います。



堺 友樹

積土成山
ゼロから小さな努力を積み重ねる心持ちで、この一年を過ごします。



土肥 宏行

「感謝される人になる」
今年はこの目標で頑張ります。
皆様、よろしくお願いいたします。



江原 智恵子

考えるべきことは考える。考えなくてよいことは考えない。時間を大切にメリハリのある一年にしたいと思います。
今年もよろしくお願いいたします。



中澤 正裕

「整理整頓」を心がけます。
情報・データ・書類・頭の中 etc.
素早くアンサーできるように！



丹下 優子

直感を信じて
直観を鍛えたいと思います。



山村 佳恵

周囲のニーズを先回りしてキャッチする
「気働き」を意識して
2024年に臨みます！



竹内 純子

知識を広げるだけでなく深めることを意識していきたいと思っています。
今年もよろしくお願いいたします。

編集後記

SMC事務所通信は今号で発行100号目となりました！これもひとえに皆様のおかげです。これからも皆様に楽しんで読んでいただけるような事務所通信を目指して参ります！2024年もどうぞよろしくお願い申し上げます（山村）

next

春号
4月